

Partido de la Gente presenta a sus precandidatos a diputados

El Partido de la Gente (PDG) presentó a sus precandidatos y precandidatas a diputados y diputadas para la próxima elección parlamentaria del mes de noviembre. **Marcia Marchán, Camila Doñas y Bonnie Silva**, son las personas que esperan poder representar el Distrito 6 en el Congreso.

Marcia Marchán Farías, es abogada de la comuna de Limache, tiene 43 años y comentó que su moti-

vación para ser precandidata es que *«hay mucho que fiscalizar, mucho que modificar en el Distrito 6 en materia laboral. Hay que aumentar los puestos de trabajo, en materia económica hay que apoyar a las pymes, porque la cesantía está dada también por el fracaso de muchas pymes como consecuencia de un mal gobierno»*.

Junto con esto, Marchán agregó que *«hay que apo-*

• **Marcia Marchán, Camila Doñas y Bonnie Silva, aspiran a llegar al Congreso.—**

yar a los funcionarios públicos con mayores incentivos, pero es mi idea como precandidata a diputada, porque si tengo gente bien pagada van a trabajar bien, tanto en el sector público como en el sector privado».

Asimismo, y en cuanto a temáticas hídricas y salud, la precandidata dijo que *«desde la perspectiva hídrica hay que ser claros, deben construirse desalinizadoras para el Distrito 6, porque necesitamos agua para el uso diario, para las*



Marcia Marchán, Bonnie Silva y Camila Doñas, precandidatos a diputados y diputadas por el PDG.

personas, para tirar la cadena, para lo que sea. En salud, hay que construir sí o sí un hospital biprovincial, hay que aumentar la dotación de personal del área de la salud mental. Y en materia de justicia, hay que hacer una reforma, hoy por hoy, hay una lejanía de los tribunales con la gente».

Por su parte, Camila Doñas, es de Calle Larga y ha vivido gran parte de su vida en la comuna Los Andes. Sobre sus anhelos para llegar al Congreso, ex-

presó que *«conozco la provincia, una de las cosas que me motiva a ser precandidata a diputada, es la injusticia de ver que somos como el pueblo olvidado, no tenemos mucha representación en el parlamento, siempre viene gente de afuera, hacen turismo político, y una de las cosas que dije; quiero sumar, necesitamos nuevas caras, representación andina, sanfelipeña, y quiero hacer un llamado a que la gente se sume a la política. Queremos que la gente esté con nosotros, esté con este nuevo cambio, invito sobre todo a los jóvenes, que no se sientan marginados»*.

Finalmente,

Bonnie Silva, de la comuna de Los Andes, expresó que sus principales motivaciones para llegar a la Cámara Baja son que *«venimos a proponer a la gente del Aconcagua que vamos a legislar en el caso de lo que ha pasado, que ha sido muy vulnerado la parte agrícola, muy vulnerado los derechos de agua de la gente, la escasez hídrica que tenemos, y venimos a levantar nuevas propuestas y apoyar a la gente mediante la propuesta de ley que se hizo de discapacidad, que no es muy favorable para las personas cuidadoras. Vamos con todo por el Distrito 6, una persona que anda en la calle, que conoce»*.